
Protokoll
der Mitgliederversamm I u ng

des Fördervereins der Grundschule Hohenlockstedt e. V.
am 30. September 2020 in der Grundschule Hohenlockstedt

Beginn: 17.30 Uhr

Teilnehmer: s. anliegende Liste

Tagesordnung:

01. Begrüßung
02. Genehmigung des Protokolls vom 24.04.2019
03. Genehmigung der Tagesordnung
04. Bericht des Vorstandes
05. Bericht des ernannten Kassenprüferteams
06. Entlastung des Vorstandes
07. Wahl 2. Vorsitzende/r
08. Wahl KassenwarUin
09. Wahl Schriftführer/in
10. Ggf. Wahl von Beisitzer/innen
1 't . Verschiedenes

Zu Tagesordnunqspunkt 01 : Begrüßung

Frau Schimkus begrüßt die Anwesenden und teilt mit, dass der Verein z. Z.95
Mitglieder zählt.

Zu Taqesordnunqspunkt 02: Genehmigung des Protokolls vom 24.04.2019

Es erfolgen keine Einwände. Das Protokollwird einstimmig angenommen.

Zu Taqesordnungspunkt 03: Genehmigung der Tagesordnung

Einwände gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. Sie wird einstimmig
genehmigt.

Zu Tagesordnunqspunkt 04: Bericht des Vorstandes

Die Betreuungsangebote/Nachmittagsangebote wurden im Schuljahr 2019/20 gut
angenommen.
Der Förderverein beschäft igt d ie Sch u lassistenz, d ie Nachm ittagsbetreuer,
Schulbegleiter, die Ferienbetreuer und die Frühbetreuer. Ca. 69 Anmeldungen, nach
Zeiteinheiten aufgeteilt, sind eingegangen. Viele Kinderwerden bis '14.00 Uhr oder
Betreuungsschluss versorgt. ln dieser Zeit werden Hausaufgaben gemacht, es wird
gespielt, gebastelt, Sport getrieben, gebacken, gekocht.
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Z. Z. sind in der Zeit von 14.00 - 16.00 Uhr 15 Kinder aus der 2. - 4. Klasse
angemeld et, 23 neue Erstklässler.
Die Ferienbetreuung findet in den Osterferien für 1 Woche statt, in den Sommerferien
für 3 Wochen und in den Herbstferien auch für 1 Woche. Für die Herbstferien 2020
sind 15 Kinder angemeldet.

lm neuen Schuljahr hat der Förderverein auch den Mensabetrieb mit der
Frühstücksversorgung übernommen.
Die Mensa bietet auch Catering beiVeranstaltungen an, bittet um Beteiligung bei
Sch u lveranstaltu n gsplan u ngen.

ln diesem Jahr wurden keine Schul-T-Shirts für die Erstklässler angeschafft. Dieses
erhalten sie im Sommer des nächsten Schuljahres zusammen mit den neuen
Erstklässlern.

Zu Taqesordnungspunkt 05: Bericht des ernannten Kassenprüferteams

Herr Baumbach hat mit Frau Panje-Backhaus zusammen geprüft. Die Unterlagen
wurden korrekt geführt.

Zu Tagesordnungspunkt 06: Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wird einstimmiq entlastet.

Zu Tagesordnunqspunkt 07: Wahl 2, Vorsitzende/r

Frau Hansen ist nicht anwesend, hat sich allerdings bereit erklärt, als 2. Vorsitzende
bei der Wahl wieder anzutreten.

Abstimmunq: einstimmig

Zu Tagesordnunqspunkt 08: Wahl KassenwarUin

Frau Butzke stellt sich wieder zur Wahl und wird einstimmiq gewählt.

Zu Taqesordnunqspunkt 09: Wahl Schriftführerlin

Frau Rusch-Holfort wi rd einstimm is wiedergewäh lt.

Zu Taqesordnunqspunkt 10: ggf. Wahl von Beisitzer/innen

Als Beisitzer wird einstimmiq Thomas Grajewski gewählt.
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Zu Taqesordnunqspunkt I I : Verschiedenes
Der Kassenbericht wird verlesen, er ist als Anlage Bestandteil dieses Protokolls.

Die Betreuung bis 16.00 Uhr reicht aus, in der Zeit 07.00 - 16.00 Uhr werden viele
Erstklässler betreut.

Das Mensaessen ist bei den Eltern z. T. umstritten, eigene Verpflegung wird
mitgebracht. Diese Entwicklung wird weiter beobachtet.

lm Schulverband wurde festgestellt, dass die Portionen des Mittagessens zu klein
sind, die Menge der Sättigungsbeilage soll um 100 g/Essen erhöht werden.

Es ist geplant, die Mittagessenbezahlung ,,unbar" werden zu lassen.

Herr von Borstel lobt den Einsatz des Fördervereins!

Ende:

rotokollführerinSchimkus
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